

El decano solicitará apertura de expediente para dos profesores y un alumno

Finalizó el encierro de profesores y alumnos en Filosofía

Benigno Castro

Hoy volverá a la normalidad la actividad lectiva en la Facultad de Filosofía y Letras tras la decisión tomada ayer por profesores y alumnos en huelga, de terminar con la situación de encierro que mantenían desde la pasada semana. Tras conocerse la decisión tomada anteayer por la Junta de Gobierno, la asamblea de alumnos y profesores en huelga de la Facultad ha tomado la decisión de solicitar traslados a otra Universidad a la vez que solicitan que no haya expedientes sancionatorios. Según ha declarado a este periódico el decano de la Facultad, ayer estaba redactando una petición de apertura de expediente para dos

profesores y un alumno, motivadas en las tensiones producidas en las últimas 48 horas.

Ayer continuó reunida la Junta de Gobierno de la Universidad para tratar asuntos pendientes tras la reunión del martes. Se trata de cuestiones y decisiones que no revisten conflictividad.

Por su parte, los alumnos y grupo de profesores encerrados y en huelga desde hace seis días decidieron suspender huelga y encierro una vez conocidas las decisiones de la Junta tomadas anteayer y publicadas ayer en DIARIO DE LEÓN. La asamblea suscribió un comunicado en el que consideran «una arbitrariedad manifiesta la decisión de no convocar la plaza de Lógica y Filosofía de la Ciencia».

Con relación a las posibles causas de la no convocatoria el comunicado apunta a «una medida de represión política, debida a las opiniones que el profesor Lorenzo Peña ha mantenido en esta Universidad».

En el mismo sentido solicitan la dimisión de Pedro Alvarez Borge y Pilar Carnero Rey, representantes estudiantiles en la Junta de Gobierno por «irresponsabilidad». Solicitan que el rector cumpla el compromiso de conservar los contratos actuales de PNNs y la no adopción «de medidas represivas en la renovación de contratos» además de «que no haya represalias contra los profesores y estudiantes que han participado en las movilizaciones». Se reiteran finalmente en la petición de dimisión del



Carlos Estepa.

decano de Filosofía y Letras, Carlos Estepa.

De «intolerables» ha calificado el rector de la Universidad las situaciones creadas en la

jornada del martes, tanto durante la mañana como antes y después de celebrarse la Junta de Gobierno y que, en algún momento, hicieron temer por enfrentamientos físicos. El rector manifestó ayer su intención de mantener los contratos de los actuales PNNs a la vez que aclaró que en ningún caso al profesor Lorenzo Peña «se le echa de la Universidad».

El decano de Filosofía, Carlos Estepa, calificó de «importante» la actual política de dotación de cátedras que puede hacer elevar sustancialmente las existentes en la Facultad. Justificó la decisión tomada por la Junta de Gobierno en función de una política de necesidades urgentes y prioridades. «Mi idea —declaró ayer a DIARIO DE LEÓN— ha sido el conjugar unas necesidades objetivas reales prescindiendo de que pudieran gustar o no a algunas personas». Con relación a la asignatura de Filosofía y Lógica de la Ciencia, Carlos Estepa declaró que «sólo existe en esta Facultad y ya es hora de decirlo, existe por cosas personales», para añadir, «parece que

aquí el señor Peña ha servido, entre otras cosas, para que los numerarios de este departamento no trabajen».

En el día de ayer Carlos Estepa estaba redactando una petición de sanciones para elevar al rector, contra dos profesores y un alumno cuyos nombres no se han hecho públicos: «Los incidentes los considero sumamente graves. Yo creo que han rebasado el límite porque han sido una violencia física y voy a solicitar la apertura de expediente a un alumno y dos profesores y en cuanto a acciones judiciales pues no lo descarto. No es una venganza, pero cómo voy yo, después de lo que pasó ayer, a callar. Todo tiene un límite. Esto es intolerable. Mis escritos son absolutamente duros. Yo digo en los escritos que me parece vergonzoso que haya profesores que estén hablando de la calidad de la enseñanza y se dejen apoyar por personas que es lo más anticualidad que hay. Es la gota que ha colmado el vaso. Esto es intolerable y es un desprestigio para la Universidad de León».